

Obituario: Andrés Mercader López

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2018, domingo



Propietario de la Mercader Petróleos, ha fallecido de forma inesperada esta mañana a la edad de 73 años, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólico de su santidad. Natural de La Unión, Andrés Mercader ha sido siempre un unionense muy amante de su tierra, de la que se sentía muy orgulloso. Su faceta profesional está relacionada con las estaciones de servicio de la ciudad, siendo propietario de la ubicada en el polígono de Lo Bolarín y de Gasolinera Merpe, situada en la avenida Mediterráneo, la cual heredó de su padre en 1956. También era socio de la empresa Auto-Industria.

La inesperada noticia de su fallecimiento ha supuesto un gran impacto en La Unión, donde gozaba de numerosas amistades.

Su esposa, Crescencia Conesa López; sus hijos María Dolores y Andrés; sus hijos políticos José Guillermo y Amalia; sus nietos Andrés y Roque; sus hermanas Rosario y María Mercader; sus hermanos políticos Diego, Manuela y Joaquín; sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerá que asistan a la misa de corpore insepulto que tendrá lugar este lunes, día 15 de octubre, a las doce horas en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario de La Unión y su posterior traslado al cementerio de la localidad, por lo que les anticipan su agradecimiento.

Casa mortuoria: Tanatorio Salzillo de La Unión - Sala 1

La Unión, 14 de octubre de 2018